

#SÜD 19. Juni 2015

Bahnsteigfest in Würzburg - ein Riesenerfolg

Der ohne eine Streikminute am Verhandlungstisch erreichte Tarifabschluss der EVG war Grund genug, zum Bahnsteigfest mit Grillbratwürsten, Steaks, Kaffee und Kaltgetränken gebührend zu feiern. Eingeladen hatten der Ortsverband Mainfranken zusammen mit der EVG Geschäftsstelle Würzburg. Rechtzeitig zum Fest kamen auch noch die mit „EVG Würzburg“ bestickten Polo-Shirts, so dass alle Helfer/innen und Ansprechpartner/innen am einheitlichen Outfit gut zu erkennen waren.



Der ohne eine Streikminute am Verhandlungstisch erreichte Tarifabschluss der EVG war Grund genug, zum Bahnsteigfest mit Grillbratwürsten, Steaks, Kaffee und Kaltgetränken gebührend zu feiern.

Eingeladen hatten der Ortsverband Mainfranken zusammen mit der EVG

Geschäftsstelle Würzburg. Rechtzeitig zum Fest kamen auch noch die mit „EVG Würzburg“ bestickten Polo-Shirts, so dass alle Helfer/innen und Ansprechpartner/innen am einheitlichen Outfit gut zu erkennen waren.

Eine Physiotherapeutin - vom Fonds soziale Sicherung (FsS) bestellt - war den ganzen Tag über ausgebucht mit kostenfreien Schultermassagen. Außerdem gab es viele Informationen durch Birgit Mehnert über die Leistungen FsS, die ausschließlich EVG-Mitglieder erhalten.

Hauptthema bei den Gesprächen war der erst kürzlich erreichte Tarifabschluss, der von den Mitgliedern aber auch von den vorbeikommenden Reisenden sehr gelobt wurde.

Auch der Wettergott spielte mit, so dass die Feier bei strahlendem Sonnenschein und mit Unterstützung des DB Casino (Grillstand) durchgeführt werden konnte.

Gegen die drohende Schließung des Reisebüro im Würzburger Bahnhof wurden zahlreiche Unterschriften gesammelt - die EVG unterstützt die betroffenen Kolleginnen und fordert den Erhalt des Reisebüros.



[Alle Bilder anzeigen »](#)